

2014~2015年度 RIテーマ

Light Up Rotary ロータリーに輝きを

国際ロータリー会長 ゲイリー C.K. ホァン (国籍・台湾)

▶出席報告

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 ところ

1.15

火曜日 12時 30分 ホテルニューツルタ 〒874-099 別府市北浜1-14-15 TEL (0977) 22-1110 FAX 21-1019

別府市西野口町 1番1号 青山通りビル 3F 〒 874-0931 TEL(0977)23-9000 FAX(0977)23-9019 事務所

http://www.beppu4rc.jp/chuo/ E-mail:info@beppu4rc.jp

理事 前田 哲矢 理事 森 宗明 役員 슾 前田 哲矢 SAA 森園 伸也 梅津 圭二 副会長 平野 教康 平野 教康 直前会長 森園 賢司

村津 忠久 佐々木久宜 幹 事 近藤 知巳 大江 숲 計 西馬 良和

VOL. 27 - 24 2015年1月13日

第 1217 回 例 会

会報委員長 衛藤 秀子

津末美代子

97 夕

3名

86.96 %

委員長

◆点 鐘 12:30

我等の生業 ◆ R S

●唱 歌 雪

会長の時間 会長 前田 哲矢

今日は今年の通常例会始めとての日です。例会 に極力出席できるようにお願いいたします。平成 27年1月のガバナー月信がネット上に配信されま したのでご紹介します。

あけましておめでとうございます。厳かなうち ににも弾け出しそうな気分いっぱいの新年の幕開 けです。ロータリーアンの皆さんはどのような気 持ちで新年を迎えておられるでしょうか。私はガ バナーとしての昨年を振り返ってみました。(以 下省略します。)

今月はロータリー理解推進月間です。まずは ロータリーそのものの中で、自分にとってもう一 つあやふやでしっくりしない点があったらそこを 学んで見てください。わかりやすい資料はネット 上にいくらでもありあす。学べば理解できます。 ロータリーは突き詰めて学ばなければ分からない

本	会 貝 総	致	27 名
	出 席	者	15 名
日	事前メイクア	ップ	0名
0)	理事会承	、 認	1名
出	出 席 免	除	2名
-	欠席	数	9名
席	出 席	率	62.5 %
	1) E	\ \display	72.01.0/
刖	出席	率	73.91 %
前々回の云	事後メイクア	ップ	2名
の	理事会承	: 認	1名

41.

連 続 - 口

除

率

通 算 748 回 100 %

・メイクアップ

理事会承認

出

席

正出席

事前

訂

正

12/16

事後 髙宮、平野(英)(別府)

椛田

免

平野(教)、森、島田、堀、大島、 欠席

平野(英)、中尾、大江、髙宮

出席免除 溝部、河村

といった学問とは違います。何事でもそうだとお もいますが、知れば知るほど好きになる。ロータ リーも例外ではありません。分かれば分かるほど、 ますますロータリーに愛着を覚え、誇りを持つこ

とができるようになるはずです。

(省略しまして)1947年にロータリーの創始者・ポール・ハリスが78歳で亡くなられており、この日がポール・ハリスの命日です。この日を含む一週間が追悼記念週間として、物故ロータリアンの冥福を祈り、生前の貢献を記念する週間とし「追悼記念週間」となっています。皆さんのクラブの先人達あるいは個人的に知っている物故ロータリアンがおられれば彼らの遺徳を偲び、明日の私たちのロータリー活動に思いを馳せますようお願いいたします。

後、詳しくはネット上で検索して下さい。

幹事報告

近藤 賢司

一ロータリー理解推進月間―

- 1. 本日の卓話 「会員卓話」木村きぬゑ会員
- 2. 大分1985ロータリークラブ創立30周年記念式 典並びに祝賀会のご案内

日 時 平成27年3月15日(日)

14:30~受付

15:30 点鐘

16:45~記念講演

18:00~祝賀会

20:00 閉宴

場 所 大分オアシスタワーホテル

登録料 会員・ご家族 10,000円

3. 第7回定例理事·役員会報告 (平成27年1月6日(火)18:00~

於:割烹旅館 ゆめさき 7名)

報告事項

1)新会員候補者(佐藤真広氏)選考経過報告。

審議事項

1)2014-2015年度後期納入金及び立替金徴収

の件。※承認

2) 1月・2月例会予定の確認

1月6日 「新年会」於:割烹旅館 ゆめさき

13日 「会員卓話」木村きぬゑ会員

20日 「会員卓話」亀井 孝会員

27日 [

2月3日「 」

10日 「

17日 「フラワーアレンジ例会 |

24日 「 」

4. 委員会報告

○「新春随想」

鳴海淳郎R情報委員長より



○津末美代子出席委員長より出席表彰

※記念品をお渡し致します。

H26.1~H26.12月末までの一年間

ホームクラブ100%出席 前田哲矢会員



MU100%

衛藤秀子会員、後藤 隆会員、 近藤賢司会員、村津忠久会員



5. お祝い

会員誕生日 森 宗明会員(1月16日)

髙宮勝美会員(1月18日)

※記念品をお渡し致します。

配偶者誕生日 椛田喜代子さん(1月14日)

皆 勤 森 宗明会員(1月10日=20年)

6. 例会変更のお知らせ

別府東RC 1月15日(木)の例会は、例会場の 都合により 同日12:30~ホテル サンバリーアネックスに場所変更

別府東RC 1月29日(木)の例会は、大分第3 グループIMリハーサル例会の為 同日12:30~亀の井ホテルに場 所変更

湯布院RC 1月28日(水)の例会は、大分第3 グループIMの為 1月31日(土) 14:00~亀の井ホテルに日時・場 所変更

中津RC 1月28日(水)の例会は職場例会の 為 同日12:30~(株)ナカノに場所 変更

大分南RC 1月30日(金)の例会は、夜の親睦 例会の為 同日18:30~に時間・ 場所変更(場所未定)

7. 次週の予定 「会員卓話」亀井 孝会員

8. 本日の回覧

- ① くにさきRC・杵築RC 週報
- ② 自衛隊父兄会「おやばと」
- ③「RI第2720地区大分第3グループIM」出・欠席(1月31日)

9. 本日の配布

① 週報No.1216

スマイルボックス 西馬 良和

○前田会長

今日は通常例会初回です。極力出席出来るようにしましょう。

○鳴海会員

最近とくに痛感することですが、親、子、孫

3代にわたって現役で医療に従事していることに誇りを感じています。この度、孫の発案で今月8日、木村写真館において白衣を着、3人並んで記念写真を撮って貰いました。これを記念してスマイル致します。

○村津会員

合唱(コーラス)の歌い始めを先週木曜日に 致しました。

今年も7月の定演、10月の市民合唱祭、12月 の第九に向けて頑張ります。

○衛藤会員

今日は皆勤(正確には精勤です)賞を頂ける そうで、感謝してスマイル。

今日の卓話、木村さん、楽しみにしています。 どうぞよろしく。

○近藤会員

昨日、別府中央RC第一回目のスキー合宿から、なんの事故もなく無事に帰って来ました。 佐々木会員は、スキー場を制覇し、後藤会員は 広島の夜の街を制覇してご満悦でした。

○森園会員

木村さんの卓話を聞くために頑張って来ました。(仕事をほったらかしにして!)スマイル!

○佐々木会員

1月10日~12日に第2回親睦スキー合宿で広島に行ってきました。日頃の行いが良かったので、3日間天気にも恵まれ大変有意義なツアーでした。来年の第3回親睦スキーへの多くの参加をお待ちしております。感謝してスマイル。

○木村会員

今日は卓話です。久し振りの卓話です。よろ しくお願いします。

○亀井会員

西馬会員、西林会員そろっての例会出席あり がとうございます。木村会員、卓話楽しみです。

○平野(英)会員

木村ママ、すみません。用事で今日行けません。卓話がんばってください!

○西馬会員

人生初のスマイルボックスを担当させて頂きました。私自身のスマイルですが、今年の6月に第3子が生まれる予定です。先週のエコー検査ではどうやら男の子の様です。この場をお借りして御報告させて頂きます。まだまだ寒い日が続きますが、皆さん風邪をひかないように良い一年にしましょう。

木村さんの卓話もとても楽しみにしていま す。どうぞよろしくお願い致します。

卓 話 木村きぬゑ

皆さん、明けましておめ でとうございます。

昨年末の忘年会そして新年会、私の都合により出席できず申し訳ありませんでした。にぎやかな私が居なかったので寂しかったのではないでしょうか?



本日の卓話、いつもの事ですがこうして皆さんの前に立ってもなお何を話すかが決まらずに焦っています。何度も同じ話になるかも知れませんが、私の仕事の事をお話しさせていただきます。

1970年、27歳で春香苑を開業しました。1970年 代は浅間山荘事件、東大紛争、トイレットペーパー が売り場から消えたオイルショック等まだまだ記 憶に新しい事がありました。

当時は喫茶店が雨後の筍の様に増えそこら中にありました。別府大分間のチンチン電車がなくなり、乗用車の時代に併せて郊外レストランも次々に出来て、当時女性ドライバーもどんどん増えましたね。そうしながらご存知バブルの時代に入って行きました、所得倍増、景気がうなぎ登りの50年代です。

バブル時代はプライベートで外出する暇もない くらい忙しい思いをしました。 たまに外出した時の久し振りに見る青空、緑に 感激した事を思い出します。

忙しい日々が続くうちに店は2階建てから鉄筋 4階建てへと、大きくなりました。私個人は決し て大きい店が欲しいと願ってはいませんでしたが 主人の夢だったのでしょうね。

小さかった店が大きくなると、今まで並んで 待ってくれていたお客様がいっぺんに入ってしま うので、私は小さな魚が鯨になったように感じて いました。

18年前に現在の店に移りました。私には3回目の店舗移転です。現在の店の敷地は600坪ありますから、駐車場もたっぷり有り、開店後一年間は連日大入満員が続きました。文字通り息つく暇もありませんでした。

ちょうどその頃、ロータリークラブに入らないかとのお誘いを頂きました。今は亡き村橋病院の村橋先生のお薦めでした。村橋先生は私が胃潰瘍を患い入院してお世話になった先生です。御縁があったのだと思います。

それからの17年間もあっと言う間でした。今年 古稀を迎えるにあたり、「春香苑」を次の世代に 継承する準備に入っています。

事業を始める事、そしてそれを継続する難し さ、更にそれを引き継いでいく事も大変事なのだ と思っています。

今後、私達の世代が味わったバブル期の様な景気の良い時代は望めそうにありません、それどころか景況はますます厳しくなってくると感じています。大変だけれども頑張って欲しいと願っています。

これからどうしようか、何を次世代に伝えようかとあれこれ考えましたが、私共の仕事はお客様あっての商売ですから、私が次の世代に引き継ぎたいのは「有り難うございます」とお客様に感謝する気持ちだけでした。

今後とも私共「春香苑」をご贔屓に願います、 ご清聴有り難うございました。